

Dilaksanakan Dua Hari, Unimal Wisuda Ribuan Lulusan



Unimal Wisuda 1.003 Lulusan, 88 Cumlaude. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Reuleut –Universitas Malikussaleh (Unimal) mewisuda sebanyak 1.003 lulusan dari jenjang diploma, sarjana, hingga magister pada Wisuda Angkatan ke-36 Tahun 2025. Prosesi wisuda berlangsung selama dua hari, 17–18 Mei 2025, di Auditorium Tgk Abdul Wahab Dahlawy, Kampus Reuleut, Aceh Utara.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr. Azhari, ASEAN Eng, menyampaikan bahwa pada hari pertama, sebanyak 504 wisudawan diwisuda, terdiri dari 184 laki-laki dan 320 perempuan. Sementara itu, 499 wisudawan mengikuti prosesi pada hari kedua, dengan rincian 171 laki-laki dan 328 perempuan.

“Dari total 1.003 wisudawan, sebanyak 88 orang berhasil meraih predikat cumlaude atau dengan pujian. Sebanyak 67 orang di antaranya lulus cumlaude pada hari pertama, dan 21 orang pada hari kedua,” ujar Azhari.

Ia berharap, capaian akademik ini menjadi awal yang baik untuk melanjutkan prestasi di dunia kerja. “Unimal terus berkomitmen meningkatkan mutu pendidikan dan pelayanan kepada mahasiswa agar lulusan memiliki daya saing tinggi serta kompetensi sesuai kebutuhan dunia kerja,” tambahnya.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof. Dr. Herman Fithra ASEAN Eng, dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga atas keberhasilan para wisudawan yang telah menyelesaikan studi dengan penuh dedikasi.

“Ini bukan akhir dari perjalanan, tetapi awal dari tanggung jawab baru sebagai insan akademis yang siap mengabdikan di tengah masyarakat,” pesan Rektor.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor juga memaparkan sejumlah capaian penting yang telah diraih Unimal menjelang usianya yang ke-56 tahun. Salah satunya adalah peningkatan signifikan dalam jumlah penerimaan mahasiswa baru.

“Ketika kami dilantik pada 20 Desember 2018, jumlah mahasiswa yang diterima hanya sekitar 3.200 orang. Kini, pada tahun 2025, jumlah mahasiswa yang diterima telah mencapai 7 ribu orang lebih untuk tiga jalur seleksi, yakni SNBP, SNBT, dan Mandiri,” jelas Prof. Herman.

Ia menambahkan, meskipun Unimal tidak berlokasi di ibu kota provinsi, hal itu tidak mengurangi minat masyarakat dari seluruh pelosok Indonesia untuk menempuh pendidikan di Unimal. “Ini membuktikan bahwa kepercayaan masyarakat terhadap Unimal semakin tinggi,” ujarnya.

Selain itu, Rektor juga menyampaikan bahwa pada tahun ini, Unimal kembali dipercaya oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi RI sebagai pengelola Kartu Indonesia Pintar (KIP) Kuliah Tahap I dan terbanyak di Indonesia.

“Kami berkomitmen memberikan pelayanan yang adil kepada seluruh mahasiswa, baik penerima beasiswa maupun tidak. Tidak ada perbedaan berdasarkan suku, ras, atau agama. Semuanya kami layani dengan prinsip kesetaraan,” tegasnya.[]

Tanggal: 17 May 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#),